
preniere'réponse est de feu M.Labrie, le reste de l'écriture de l'écriture de M. La-
fontaine. Je connais parfaitement l'écriture des deux.

J. Duval, Ecr. re-examiné a répôndu comme suit à la question mise par
M. N eilson à M. Morin.

Le témoignage pris devant le Comité a été toujours expliqué au long aux té-
moins et leur témoignage écrit leur était toujours lu.

J. Neilson, Ecuyer, un des Membres du Comité examiné de nouveau par-
M. Stuart, a répondu comme suit :

A la seconde question mise à M. Ileney. J'ai assisté régulièrement aux sé-
ances du Comité à l'exception de trois ou quatres fbis peut-être.

Etait-ce pour l'examen des témoins ou pour, la lecture des témoignages que
vous futes appelé pour former un Quorum ?-Pendant que M. Bedard-présidait, je
crois avoir assisté à l'examen de tous les témoins. Lorsqu'il a été absent pendant
sa maladie et celle de sa mère, M. Labrie et M. Morin ont présidé ; je suis venu or-
dinairement alors au Comité aux jours fixés, mais je n'ai pas resté pendant l'exa.
men de tous les témoins. J'ai cependant assisté souvent à la lecture des témoi-
gnages aux témoins et cela en présence d'un Quorum du Comité.

Avez-vous connaissance que fréquemment les témoignages ont été pris devant
des Membres du Comité en trop petit rombre pour fournir un Quorum ?-Cela
n'est pas arrivé souvent, je,sais que les témoignages ont été pris quelquefois en
l'absence d'un Quorum du Comité; ces témoignagesje sais étaient ensuite lus aux
témoins d'approuvés par eux, c'est-à-dire qn'il n'y furent point d'objections.

Etait-il alors d'usage de demander au témoin si c'était exactement sa-décla-
ration ?--C'était un usage fèéquent dans les Comités de cette Chambreque le Pré-
sident et peut être deux ou trois membres qu'ensemble ne formaient pas un
Quordm, prissent des témoignages qui étaient ensuite lus au témoin pour voir s'ils
étaient redigés correctement ou non. Dans le Comité des Griefs cette coutume
n'avait pas lieu.

Austin Cuvillier, Ec.uyer, un des Membres du Comité examiné de nouveau
a répondu'comme suit :-

Voudriez vous bien informer le Comité du montant des sommes allouées et
reçues par les Grefliers de la Paix des districts de Quebec et de'Montréal, respecti-
vement pour la poursuite des offenses mineures?-La somme payée aux Greffiers de
la Paix à Québec était, pour le période échu le 10e Octobre 1829 de £202 1 O-
sterling, sur un octroi de £300 sterling, tandis que sur une appropriation de £500
le Greffier de la Paix à Mbatréal n'avait reçu' que £20 9 Sd.

Etiez-vous présent à l'examen d'aucun des témoins devant le dit, Comité
l'année dernière, ou n'avez-vous assisté qu'à leur lecture pour former un' Quorum,
et combien de fois au meilleur de votre connaissance ?-J'étais présent à l'examen
de quelques témoins sans me rappeler lesquéls, j'ai aussi assisté à la lecture des té-
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